



Ricardo Monreal y Adán Augusto López se reúnen; liman asperezas

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López Hernández, líderes de Morena en la **Cámara de Diputados** y en el Senado, se reunieron para resolver sus diferencias surgidas en diciembre de 2024, cuando acusó Adán Augusto a Monreal de algunas irregularidades en el Senado. Decidieron enfocar sus esfuerzos en fortalecer la unidad del movimiento de la Cuarta Transformación y apoyar al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum. Monreal señaló que el momento que vive México requiere de unidad, por lo que reiteró su amistad y respeto con Adán Augusto. Salen muy abrazados en la imagen que postearon.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZUzCu_XJINzKkvk9A?e=WhkeA